

GRANOLLERS

IMPORTANTES MEJORAS EN EL HOSPITAL GENERAL

La «Caixa» presta ochenta millones para las obras

El pasado lunes, en el local de la Caja de Pensiones, ante el notario D. José Gómez Pascual, tuvo lugar el libramiento por parte de «la Caixa» del préstamo de 80.000.000 de pesetas que ha concedido al HOSPITAL GENERAL de Granollers.

Por parte de «la Caixa» asistieron al acto el delegado en nuestra ciudad D. Manuel Balcells Goma y el sub-director provincial D. Antonio Pascual Olm. Por parte del Hospital asistieron el presidente de la junta del Patronato y alcalde de la ciudad, D. Francisco Llobet Arnán, y el director general del Centro, D. Agustín Trulla Galobardes. Asimismo asistieron varios representantes de los medios de información ciudadanos.

OCHENTA MILLONES PARA EL HOSPITAL

Estos 80.000.000 de pesetas están destinados a mejorar las obras que actualmente se llevan a cabo en el Hospital, consistentes en cuatro plantas más y dos torres sobre el pabellón nuevo, que proporcionarán un total de 270 camas más. A parte de estas camas están previstas dependencias para enfermeras y despachos para médicos a fin de conseguir mayor eficacia y una forma de trabajo completamente organizada. Se calcula que a mediados de mayo la obra puede estar finalizada, ya que se encuentra en un estado muy avanzado.

VISITA AL HOSPITAL

Una vez finalizado el acto de entrega del préstamo, se giró una visita al Hospital, recorriéndose toda la zona en obras. Primero se visitó el nuevo labora-



Dos momentos de la firma en la «Caixa»

torio de análisis clínicos, completamente tecnificado de acuerdo con los avances de la ciencia. Este laboratorio se cambió de lugar por razones técnicas y lleva ya tres meses en funcionamiento. Tras visitar el laboratorio pasamos a recorrer las nuevas dependencias aún en obras.

Según se informó, están previstas todo tipo de medidas de seguridad, así como detectores de humo, escaleras de incendios y un equipo de punto para cualquier tipo de emergencia. En las habitaciones están incorporados módulos de megafonía que comunican directamente con control, permitiendo al enfermo hablar directamente con las enfermeras. Se ha procurado que toda la instalación esté acoplada a las necesidades reales del Centro.

Una vez finalizadas las obras, el nuevo pabellón quedará organizado de la siguiente manera: 1.ª planta, servicio de pediatría (hasta ahora no existía ningún servicio de estas características en el Centro). 2.ª y 3.ª planta, toxicología. 4.ª y 5.ª planta cirugía general y 6.ª planta medicina interna. Las torres están destinadas a biblioteca para el personal del centro y sala de reuniones y de juntas, respectivamente. Asimismo, se han previsto camas para observación (hospital de día) que permitirán agilizar el servicio de urgencias.

M. FLORIT
Fotos: MAS



Agrupació Excursionista Granollers CINQUANTA ANIVERSARI DE L'AGRUPACIÓ SECCIO D'ESCALADA (S.E.D.E.G.)

Expedició Groenlàndia - 78

Van continuant intensament les tasques de preparatiu perquè d'aquí tres mesos i mig es podrà portar a terme la primera expedició muntanyenca d'aquesta envergadura que l'Agrupació Excursionista prepara a Granollers. Esperem i desitgem, per a nosaltres mateixos i per a la nostra ciutat, esdevingui un èxit i sigui l'incentiu per noves expedicions dintre de les diverses Seccions de la nostra Agrupació.

Una manera senzilla de col·laborar amb l'Expedició, és com-

prant Targes Postals a 100 pesetes, pel que s'entrega un adhesiu allegòric a l'Expedició en el mateix moment de la col·laboració i des de Groenlàndia una postal per correu signada per tots els expedicionaris.

Podeu comprar-ne a Granollers:

Agrupació Excursionista Granollers

Esports SASTRE

Esports ILLA

Viatges MARSANS

A Les Franqueses:

Merceria REMEI